



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PEMBUKAAN SOSIALISASI
PENYELENGGARAAN PENDAFTARAN PENDUDUK
DAN LAUNCHING APLIKASI WEBSITE LAYANAN
ONLINE SIMPEL DINAS KEPENDUDUKAN DAN
PENCATATAN SIPIL KABUPATEN BENGKALIS**

PINGGIR, 25 MARET 2021

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FPORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS (KAPOLRES, KAJARI DAN DANDIM 0303/BENGKALIS);
- SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- **IBU Dra. DWI SETIAWATI, M.Si** NARASUMBER DARI DINAS PMD DUKCAPIL PROVINSI RIAU;
- TENAGA AHLI BUPATI (BAPAK MUSTAPA KAMAL, BAPAK ISA SELAMAT DAN BAPAK SUPARJO);

- KEPALA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL (DISDUKCAPIL) KABUPATEN BENGKALIS BESERTA PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DILINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT PINGGIR, CAMAT MANDAU, CAMAT BATHIN SOLAPAN DAN CAMAT TALANG MUANDAU;
- LURAH DAN KEPALA DESA SE-KECAMATAN PINGGIR;
- PARA PETUGAS REGISTRASI DESA/KELURAHAN;
- ORANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA;
- REKAN-REKAN MEDIA, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN.

PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, BERKAT QUDRAT DAN IRADAT-NYA KITA DAPAT HADIR, GUNA MENGIKUTI **“SOSIALISASI PENYELENGGARAAN PENDAFTARAN PENDUDUK BAGI PETUGAS REGISTRASI DESA/KELURAHAN, SEKALIGUS LAUNCHING APLIKASI WEBSITE LAYANAN ONLINE SIMPEL DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN BENGKALIS”**.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN "**ALLAHUMMA SHOLLI 'ALA MUHAMMAD, WA'ALA ALI MUHAMMAD**". SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN*.

ATAS PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KAMI MEMBERIKAN APRESIASI YANG TINGGI KEPADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN BENGKALIS YANG TELAH MENGAGENDAKAN KEGIATAN SOSIALISASI PENYELENGGARAAN PENDAFTARAN PENDUDUK DAN LAUNCHING APLIKASI WEBSITE LAYANAN ONLINE SIMPELDUKCAPIL BENGKALIS INI, DEMIKIAN JUGA KEPADA CAMAT MANDAU, CAMAT BATHIN SOLAPAN, CAMAT PINGGIR DAN CAMAT TALANG MUANDAU YANG TELAH BEKERJASAMA DENGAN BAIK MEMBERI DUKUNGAN, KARENA KEGIATAN INI MENJADI MOMENTUM BAGI KITA UNTUK MENINGKATKAN SINERGI DALAM MENCAPAI TUJUAN PEMBANGUNAN KABUPATEN BENGKALIS.

**PARA PESERTA SOSIALISASI, HADIRIN PARA
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.,**

KAMI MELIHAT SAAT INI PELAKSANAAN PELAYANAN DIBIDANG ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN DI KABUPATEN BENGKALIS SUDAH SEMAKIN BAIK, DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL SEBAGAI LEADER PELAKSANA, SECARA BERTAHAP TELAH BERUPAYA MELAKUKAN PEMBENAHAN PELAKSANAAN PELAYANAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN BAGI MASYARAKAT. HAL INI TENTUNYA PERLU KITA BERIKAN APRESIASI DAN DUKUNGAN, MENINGAT PELAYANAN KEPENDUDUKAN BERHUBUNGAN ERAT DENGAN PELAYANAN DASAR MASYARAKAT SEPERTI PENDIDIKAN, KESEHATAN DAN LAIN SEBAGAINYA, APATAH LAGI SISTEM PELAYANAN YANG DITERAPKAN BERBASIS ONLINE.

DAN YANG TAK KALAH PENTINGNYA LAGI, PENINGKAYAN PELAYANAN KEPENDUDUKAN INI JUGA MERUPAKAN SALAH SATU DARI DELAPAN PROGRAM UNGGULAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS

SEBAGAI PENJABARAN DARI MISI *MEWUJUDKAN REFORMASI BIROKRASI SERTA PENGUATAN NILAI-NILAI AGAMA DAN BUDAYA MELAYU MENUJU TATA KELOLA PEMERINTAHAN YANG BAIK DAN MASYARAKAT YANG BERKARAKTER.*

PELAYANAN SISTEM KEPENDUDUKAN BERBASIS MOBILE, SEBAGAI WUJUD IMPLEMENTASINYA DAPAT DILAKUKAN MELALUI STRATEGI DAN KEBIJAKAN:

- 1) MENDEKATKAN PETUGAS PELAYANAN KEPENDUDUKAN KEPADA MASYARAKAT.
- 2) MENINGKATKAN SISTEM PELAYANAN KEPENDUDUKAN BERBASIS ONLINE.
- 3) MOBIL LAYANAN ONLINE KEPENDUDUKAN (MOLDUK) NAMUN DEMIKIAN KAMI TETAP MENGINSTRUKSIKAN KEPADA DISDUKCAPIL BENGKALIS UNTUK TERUS BERINOVASI DAN MENINGKATKAN PELAYANANNYA KEPADA MASYARAKAT, SEHINGGA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS BENAR-BENAR DAPAT DILAYANI DENGAN BAIK, TERUTAMA DALAM

PELAYANAN KTP-EL, AKTA KELAHIRAN ANAK, AKTA PERKAWINAN, AKTA KEMATIAN DAN LAIN-LAIN.

PESERTA SOSIALISASI, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.,

DALAM KESEMPATAN INI, KITA JUGA AKAN MELAUNCHING WEBSITE LAYANAN ONLINE PENGURUSAN DOKUMEN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN YANG TELAH DIPERSIAPKAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS DENGAN NAMA **SIMPEL DUKCAPIL BENGKALIS DAN MOBIL LAYANAN KEPENDUDUKAN (MOLDUK)**. KAMI BERHARAP KIRANYA MASYARAKAT DAPAT MENJADIKAN LAYANAN ONLINE INI SEBAGAI PILIHAN UTAMA DALAM PENGURUSAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN.

KETERSEDIAAN DATA DAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN YANG AKURAT SERTA PELAYANAN YANG BERBASIS NIK WAJIB DIMILIKI DAN MENJADI KEHARUSAN MASYARAKAT UNTUK MEMILIKINYA. OLEH KARENNYA, KEPADA SELURUH PETUGAS PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN DAN PETUGAS REGISTRASI DESA/KELURAHAN SEBAGAI UJUNG

TOMBAK PELAYANAN, HARUS BENAR-BENAR DAPAT MEMBERIKAN PELAYANAN YANG OPTIMAL KEPADA MASYARAKAT.

PARA PESERTA SOSIALISASI DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA.,

GUNA MENINGKATKAN PEMAHAMAN DAN KESADARAN MASYARAKAT AKAN PENTINGNYA MEMILIKI DOKUMEN KEPENDUDUKAN SECARA LENGKAP, KAMI BERHARAP KEPADA CAMAT DAN KEPALA DESA/LURAH UNTUK DAPAT MEMBANTU MELAKUKAN SOSIALISASI TENTANG PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN DALAM SETIAP KESEMPATAN DAN KEGIATAN YANG MELIBATKAN MASYARAKAT.

KHUSUS KEPADA PARA KEPALA DESA/LURAH, DISAMPING MELAKUKAN KEGIATAN SOSIALISASI, BERKEWAJIBAN PULA MELAKUKAN PEMBINAAN DAN MENYIAPKAN DUKUNGAN BAGI PETUGAS REGISTRASI AGAR DAPAT MELAKSANAKAN TUGAS DENGAN BAIK, KARENA PETUGAS REGISTRASI MERUPAKAN PEMBANTU KEPALA DESA/LURAH DALAM

MENJALANKAN URUSAN KEPENDUDUKAN. LAKUKAN LAYANAN JEMPUT BOLA, FASILITASI MASYARAKAT AGAR MUDAH MENDAPATKAN PELAYANAN.

KAMI JUGA BERHARAP DUKUNGAN, KOLABORASI DAN KERJASAMA KEPADA PIHAK-PIHAK TERKAIT DALAM PELAKSANAAN PENINGKATAN PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN, SEPERTI DINAS PENDIDIKAN, DINAS KESEHATAN, IKATAN BIDAN INDONESIA (IBI), RSUD DAN RS SWASTA, TIM PENGGERAK PKK, FORUM PAUD, PEMUKA AGAMA DAN LAINNYA.

PARA PESERTA SOSIALISASI DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA.,

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG PERLU KAMI SAMPAIKAN, AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN **“BISMILLAHIROHMANNIROHIM”** SOSIALISASI PENYELENGGARAAN PENDAFTARAN PENDUDUK SERTA PENGGUNAAN APLIKASI WEBSITE LAYANAN ONLINE SIMPELDUKCAPIL BENGKALIS DAN MOBIL LAYANAN KEPENDUDUKAN (MOLDUK) DENGAN INI KAMI BUKA DAN RESMIKAN.

**DARI PINGGIR KEBATHIN SOLAPAN
KOTA DURI TEMPAT PERSINGGAHAN
LAYANAN DUKCAPIL TERUS TINGKATKAN
KEPUASAN MASYARAKAT KITA UTAMAKAN**

**KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN
MASYARAKATNYA SANTUN BERBUDAYA MELAYU
BANYAK PERKARA AKAN DAPAT DISELESAIKAN
JIKA KITA BERSATU, SALING BAHU MEMBAHU**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS KEKURANGANA.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS,

K A S M A R N I